



Qualität von Anfang an.

(1) **Herstellereklärung - Declaration in Conformity**

(2) **im Sinne der Richtlinie (EU) 2011/65 und 2015/863 (RoHS)
according to the Directive (EU) 2011/65 and 2015/863 (RoHS)**

(3) Diese Bescheinigung gilt für die Produkte
This declaration apply to the products

(4) der Firma **END-Armaturen GmbH & Co. KG**
of the company D-32547 Bad Oeynhausen
Germany

(5) Hiermit bestätigen wir, dass die von Ihnen bei uns bezogenen Produkte beinhalten keine nach der Richtlinie (EU) 2011/65 (RoHS) und Richtlinie (EU) 2015/863 (RoHS) verbotenen Stoffe bzw. nur in der maximal zugelassenen Konzentration.

Ausnahmen

Anhang III der RoHS-Richtlinie erlaubt Ausnahmen von den Beschränkungen, die in Artikel 4 und Anhang II aufgeführt sind. Ausnahme 6c sieht für Kupferlegierungen einen möglichen Bleigehalt von bis zu 4% vor. **END-Armaturen** Bauteile aus Messing haben einen maximalen Bleigehalt von 2% und entsprechen damit der Richtlinie.

Um Ihnen auch in Zukunft Produkte anbieten zu können, die die oben genannte Richtlinie erfüllen, stehen wir auch diesbezüglich in regelmäßigem Kontakt mit unseren Lieferanten.

Herewith we declare, that the products we supply to you, do not contain prohibited materials acc. to directive (EU) 2011/65 (RoHS) and to directive (EU) 2015/863 (RoHS) - respectively only the max. approved concentration.

Exceptions

*Annex III of the RoHS Directive allows exceptions from the restrictions which are specified in Article 4 and Annex II. Exception 6c provides for a possible lead content by weight of up to 4% for copper alloys. **END-Armaturen** components which are made of brass have a maximum lead content of 2% and therefore comply with the Directive.*

In order to supply you products that fulfill this directive, in the future too, we also have continuous contact to our suppliers regarding this issue.

(7) Bad Oeynhausen, Juni 2021

END-Armaturen GmbH & Co.



END-Armaturen GmbH & Co. KG
Oberbecksenner Str. 78
32547 Bad Oeynhausen - Germany
Telefon: +49 (0)5731 - 7900-0
Telefax: +49 (0)5731 - 7900-199
<http://www.end.de> · post@end.de

Diese Erklärung wurde per DV-System erstellt und ist auch ohne Unterschrift gültig. Es darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge oder Änderungen bedürfen der Genehmigung der Firma END-Armaturen GmbH & Co. KG.

This Inspection Certificate was made by data processing system and is legal without signature. It is only permitted to remit in unchanged and complete condition. Extracts or alternations are subject to approval by END-Armaturen GmbH & Co. KG.



Qualitätsmanagement-System
Druckgeräterichtlinie Modul H

■ **[Kontakt]**
END-Armaturen GmbH & Co. KG
Oberbecksenner Str. 78
D-32547 Bad Oeynhausen (Germany)
Telefon +49 - 5731 - 7900-0
Telefax +49 - 5731 - 7900-199
<http://www.end.de>

■ **[Bank]**
Sparkasse Bad Oeynhausen - Porta Westfalica
Kto.-Nr.: 8 000 705 | BLZ 490 512 85
IBAN: DE27 4905 1285 0008 0007 05
Swift-BIC: WELADED1OEH
Volksbank Bad Oeynhausen-Herford e.G.
Kto.-Nr.: 322 225 800 | BLZ 494 900 70
IBAN: DE58 4949 0070 0322 2258 00
Swift-BIC: GENODEM1HFV

■ **[Handelsregister]**
KG: Sitz Bad Oeynhausen
Amtsgericht Bad Oeynhausen HRA 2180
PhG: END-Armaturen Verwaltungs GmbH
Sitz Bad Oeynhausen
Amtsgericht Bad Oeynhausen HRB 2654
USt-IdNr. DE 812 053 622
Geschäftsführer:
Michael End | Andreas End